

*Es ist vorbei.
Ganz ruhig bin ich jetzt.
Erlöst, befreit, mir selbst zurückgegeben.
Kein Wunsch, kein Wollen, kein Müssen,
nichts mehr, was verletzt.
Das Leben war schwierig und schön.*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Bruder, Onkel, Cousin, Freund,
Bekannten und Kollegen

Hans Otto Schoch

21. April 1952 – 20. September 2022

In seinem Zuhause, dem Seniorenzentrum Wiesengrund, fühlte sich Hans wohl und gut aufgehoben. Er genoss sein Leben nach der Pensionierung mit Sportbeiträgen am Fernseher, vor allem Fußball Matches vom FC Winterthur, beim regelmässigen Jassen, bei Veranstaltungen im Hause oder in geselligen Runden mit Mitbewohnerinnen und Mitbewohner.

Leider machten ihm seine langjährigen gesundheitlichen Beschwerden zusehends mehr zu schaffen. Während eines wiederholten Spitalaufenthaltes ist Hans am 20. September friedlich eingeschlafen.

Wir vermissen Dich. Deine eigene Art und Deine Warmherzigkeit fehlen uns.

Barbara Morese-Schoch
Richi Morese und Daniela Wetli
Turi und Jaime Morese
Käthi Schoch und Karim Laidani
Ueli Schoch und Jutta Haak
Cousins und Cousinen mit Familien
Ruedi Mohr und Doris Wegmann
Mitbewohner und Mitbewohnerinnen

Die Urnenbeisetzung beim Baum unserer Eltern findet statt am Freitag,
11. November 2022, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Rosenberg Winterthur.
Anschliessend Abdankungsfeier um ca. 14.00 Uhr in der Friedhofskapelle.

Allfällige Spenden gehen zugunsten von Pro Natura,
Spendenkonto PC 40-331-0, IBAN CH11 0900 0000 4000 0331 0,
Vermerk: «Im Andenken an Hans Schoch»

Traueradresse: Barbara Morese, Im Geerig 39, 5507 Mellingen, 079 480 46 85
Ueli Schoch, Leimeneggstrasse 27, 8400 Winterthur, 079 439 06 42